
Roseto. Il sindaco da il ben venuto al nuovo consigliere Filiberto
Di Giuseppe

 

 

E’ un vero e proprio piacere accogliere, tra le fila della nostra maggioranza, il nuovo consigliere Filiberto Di Giuseppe che,
con  la  sua  grande  esperienza  politica,  maturata  in  tanti  anni  di  dura,  ma  sempre  leale  opposizione,  saprà  offrire  il  suo
contributo alla crescita della nostra città.

 

Mi piace infatti sottolineare come, negli ultimi anni, Filiberto Di Giuseppe non abbia mai fatto mancare il suo apporto a
questa amministrazione ed alla sua maggioranza, dedicando tempo, risorse ed energie per il bene di Roseto degli Abruzzi.
Sono quindi certo che, anche da consigliere, saprà fornire un valido aiuto per il raggiungimento degli obiettivi che questa
amministrazione si è prefissata.

 

Il sindaco di Roseto degli Abruzzi

        Enio Pavone
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